



30 創立 1984.7.10／認証 1984.8.6 国際ロータリー第2660地区

大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 大閣園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分／例会場：大閣園
会長：広瀬 芳和／幹事：鳥居 和久／SAA：覚野 廣久
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：<http://rc-osaka-tsurumi.jp/>



本日の例会

〈第1425回〉 2014年5月27日(火) 本年度第40回

卓話

次年度幹事として

担当：井上次年度幹事

■ロータリーソング ■ランチタイムミュージック
それでこそロータリー

次回の例会

6月3日(火)

次回卓話

最近の「？」な出来事

講師：谷 康平 会員

担当：武市会員

前回の報告

会長インフォメーション <President Information>

会長：広瀬芳和

大連の話

今日は、私がよく出張で訪れる中国大連市について話します。

大連市は、中国東北部遼寧省の南に位置する総人口約600万人クラスの街です。日本企業が占める割合が中国で一番多く、貿易、工業の中心ともなっているため経済的重要性から省クラスの自主権をもつ副省級市にも指定されています。また旅順港を臨む二百三高地は日露戦争の戦場ともなった場所で、現在では観光地となっています。

大連は三方が海に囲まれているので、内陸部と比較して夏は涼しく最高気温でも30℃程度、冬は11月で氷点下になりますがマイナス10度以上下がることはなく温暖なところです。北緯は仙台市と同じぐらいです。大連市は非常に親日的な都市としても知られています。中国で暴動が起った時も、大連市内では大きな騒動

はありませんでした。市内にも日系のホテル、ショッピングセンター、店舗がありいつも人で賑わっています。

大連の名物は海産物、特に「黒なまこ」と「果物」です。海鮮グルメの街としても知られています。

年明けの「春節」、旧暦のお正月が中国最大の行事です。だいたい3日間から1週間のお休みとなるため、一家団欒でご馳走を食べる習慣があり、街中がイルミネーションで飾られます。

春には、「清明節」と呼ばれるお盆のような行事があります。その後、大連市では、私も参加した「ジョギング大会」「さくらんぼ祭り」があります。

5月1日は「労働祭」として全国的に1週間程のお休みがあります。日本のゴールデンウィークと重なるので観光地は混雑しますし、何事においても料金が割高になる期間です。

夏には「大連麦酒祭」が開催されます。星海広場というところで毎年夏に開催されています。この広場は、

(2ページへ続く)

仲間を増やそう！会員増強！声かけしてみよう！

大阪鶴見ロータリーカラーテーマ「参加しやすい、参加したい、参加できる、気楽なクラブを」

アジアで一番大きな都市広場で、面積は天安門広場の2倍以上あります。広場の南北を貫く中央道は赤いレンガで舗装され、両側に緑いっぱいの芝生が生え、中央地帯に噴水池が設けられ、20メートルおきに航路標識でもある石柱の灯は直線に並んで海に向かって延び、穏やかで上品な場所です。ドツビールをはじめとする世界の麦酒が一堂に会します。今年は7月24日から8月4日まで開催されます。

秋にはファッショントリと一年を通じて楽しいイベントが盛りだくさんですので、是非一度訪れてみてはいかがでしょうか。

幹事報告

幹事：鳥居和久

5月20日(火) クラブアッセンブリーその1

- 21日(水) 「睦輪会」新旧会長・幹事
- 24日(土) 青少年奉仕部門・正副委員長会議
- 27日(火) クラブアッセンブリーその2

※理事会において承認されました新入会員についての報告書を配布しましたので、入会に異議のある会員は7日以内に書面にて幹事まで申し出てください。

NIKONIKO箱

¥44,000.- 累計 ¥1,268,000.-

廣瀬会長 私の友人濃添さんが、先程オリエンテーションも済み、いよいよ入会となります。皆さん宜しくお願ひいたします。

鳥居会員 濃添さんの入会。皆様宜しくお願ひします。

水間会員 濃添さんご入会を歓迎いたします。本日会長方針発表です。
皆さん話の終わりに“よっ名会長”と声をおかけ下さい。

佐藤会員 濃添さんの入会(予定)を歓迎して。

木村会員 本年度もアッセンブリーの時期になり最終に近づきつつあります。次年度、次々年度と重責をすることになり責任を感じております。皆様宜しくお願ひいたします。
(本年度ニコニコ目標不足分)

田中会員 5/18日、和歌山県の日置から大阪谷町9丁目の大仙寺へお墓の開眼供養を行いました。御紹介頂いた山本さんありがとうございました。

山本(良)会員 田中会員が大仙寺の檀家になられました。7月より花熊が田中家のお墓の管理をさせていただきます。又売上が増えて助かります。

宇野会員 前週、例会欠席です。

30周年実行委員会 委員長：佐藤俊一

5月20に建設局緑地担当の方と区の担当の方とアーモンドの森の今後の在り方に意見交換しました。内容はあらためて報告します。

鶴見緑地菜園での日程はすでに6月7日(土)のジャガイモ収穫、6月14日(土)のサツマイモの植え付けと決まっています。いずれも9時現地集合です。

それに先立ち今成長中のタマネギをあらかじめ収穫することに決まりました。事情あってロータリー関係者と区の担当者だけで500本あまりのタマネギを抜いて持って帰ることになりました。

日程は6月3日(火)3時に現地集合です。できるだけ多数の方が参加され、美味しい新タマネギをお持ち帰り、味わっていただくことを希望しています。

大阪鶴見RC国際交流基金

¥2,000.- 累計 ¥263,000.-

秀島会員 濃添様ご入会おめでとうございます。

災害支援プロジェクト

ライトミール4月分	¥ 22,000.-
地区災害支援基金	¥ 297,780.-
	累計 ¥ 636,818.-

卓話

次年度会長方針

担当：水間会長エレクト

我が大阪鶴見ロータリークラブは、本年度が始まるところの7月10日に創立30周年を迎えます。本年度は、何と言っても、多くの諸先輩方の力によって30周年を迎えたことに感謝するとともに、今後益々明るく楽しい存在感のあるクラブにしていくということに私たちが新たに誓いを立てて、30周年という節目をお祝いするということが当クラブにとって一番大事なことです。

30周年記念事業のメインテーマは「育もういのち」と決定し、サブテーマとして、鶴見地域に対しては「自然を育む」を、次代を担う青少年には「若者を育む」を、国際的には「友情を育む」としました。そして、それぞれのサブテーマにつき、アーモンドの森の植樹、世界を見据えた若者によるバズセッション、台湾華朋ロータリークラブとの姉妹クラブ提携などを実施するとともに、

11月1日に記念式典を開催いたします。しかし、これらの記念事業、記念式典は我がクラブの全会員が力を合わせることによってしか行なうことができません。

そこで、本年度の会長方針は、先ず
「全会員の力で30周年記念事業を成功させよう」としました。

ところで、当クラブには現在とても重要な問題が存在しています。それは会員数の減少問題です。本年度の期首会員数は31名です。この数字は当クラブの活動に大きな影響を与えています。

先ず、財政的な問題ですが、この会員数の会費だけでは、区民祭り、国際交流の集い、日本語作文コンクール、鶴見緑地周辺道路清掃奉仕など我がクラブが永年続けてきた奉仕活動の一部を今後は止めるか縮小せざるを得なくなるでしょう。また、親睦行事、研修行事などの縮小をも考えなければならないでしょう。

このような状況ですので、会員の皆様から従前にも増したニコニコ箱へのご寄付と、誠に心苦しいのですが、喜寿会員の会費の見直しつき、ご協力のお願いを申し上げたいと考えております。しかし、これらの方策も抜本的な解決策ではありません。

次に、会員数の減少は、我がクラブの活動状況そのものにも大きな影響を与えています。殆どの会員の皆さんに理事、役員、委員長の重責を担っていただいている。そんな状況の中で、毎年実施している多くの奉仕活動を今後も本当に続けていくことができるのかどうか、見直しの議論が出てきてもおかしくありません。

これらの財政的問題、奉仕活動負担問題を解決するための抜本の方策は、会員の増強しかありません。

そこで、本年度二つ目の重要な会長方針としまして、「友をふやそう」をあげることにしました。

会員増強につきましては、2013年6月に特別事業長期計画委員会から提示された答申書「飛躍の礎」に具体的な会員増強策が記載されています。この会員増強策を実行したいと思います（が、本年度は30周年記念事業と重なり難しい面があるかも分かりません）。

そこで、次善の策としまして、本年度1年間の全ての活動を会員増強に繋げることを皆さんに意識していただきたいと思います。具体的には、この1年間に実施する例会、奉仕活動、研修活動、親睦活動、30周年記念式典、記念行事など全ての行事、活動に、全ての会員が入会候補者（として目をつけた人を）を参加させるということをお願いしたいのです。しかし、その前提として、それらの行事、活動がだれの目から見ても「明るく、楽しい」ものでなければなりません。その意味で、私たちの親睦が最も重要であり充実させていかなくてはなりません。

本年度のR I テーマは「LIGHT UP ROTARY」、地区テーマは「ひとりひとりの輝きで、あなたの地域を輝かそう」です。本方針に沿った活動はこれらのテーマへの取り組みとしての「LIGHT UP TSURUMI」を実現するものと確信します。

この1年間、本当にお世話になります。皆さんのご協力を得て、「ヨッ名会長」と呼ばれたいと考えています。よろしくお願い申し上げます。

ロータリーのポリオ撲滅活動について ～WHO緊急事態宣言を受けて～

国際ロータリー第2660地区ガバナー 福家 宏

1985年以来、国際ロータリーは地球上からポリオを撲滅するための活動を続けて参りました。ロータリーの働きによりWHO、国際ロータリー、ユニセフ、CDCより成るGPEIが組織され、ポリオ撲滅活動が進められてきました。そしてポリオ常在国は1985年に125カ国だったのが、2012年には3カ国にまで減少しました。2009年に世界の半数を抱えたインドはその後わずか2年でポリオ制圧を果たしました。昨年194件の発生があったソマリアでは、今年は1件も発生を見ていません。私たちはこのようなことを十分に念頭に置いて、5月6日のWHOの発表を読む必要があるだろうと思います。発表は下記の通りです。

【日本経済新聞】2014年5月6日 ～ポリオ感染が拡大 WHO、緊急事態宣言（パキスタンなど10カ国で）～

世界保健機関（WHO）は5日、パキスタンやシリアなど10カ国でポリオ（小児まひ）の感染が拡大傾向にあり、国境を越えて広がるケースも出ているとして「国際的に懸念される公衆衛生上の緊急事態」を宣言、各国に予防接種の徹底など警戒を呼び掛けた。

WHOが公衆衛生上の緊急事態を宣言したのは、豚インフルエンザの大量感染があった2009年4月以来。

WHOによると、2013年のポリオの感染者は世界で417人。今年は既に74人が感染し、うち多くがパキスタンでの感染という。

今年に入り、パキスタンからアフガニスタン、シリアからイラク、カムルーンから赤道ギニアに国境を越えて感染が広がるケースがみられた。

WHOは「このままではポリオ根絶は失敗に終わる」と警告、国際社会が連携して問題に取り組むよう訴えた。

ポリオは口から感染するポリオウイルスが神経を侵し、手足などがまひする病気で、乳幼児がかかることが多い。

〔共同〕

前回の出席報告 (5月20日 1424例会)

会員数	31名	ビジター	0名
(内出席規定免除 6名)		ゲスト	1名
出席会員 25名中 19名		出席総数	23名
出席免除会員 6名中 3名		前々回 4/22 M/U	2名
出席率 22/28 78.57%		修正出席率	79.31%

担当：大草会員



www.rotary.info

ROTARY

121万の
ボランティア会員
世界200カ国

ロータリーソング

四のテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY,
R-O-T-A-R-Y is known on Land and Sea.
From North to South, from East to West
They profit most, Who serve the Best
R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御國に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に栄えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
お、ロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にや おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱいに友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー